

CCOO informa CCOO informa CCOO informa CCOO informa CCOO informa CCOO informa

CCOO INDUSTRIA de Castilla y León imparte formación básica dirigida a cuadros del sindicato, en materia de elecciones sindicales.

Una treintena de Representantes Legales de los Trabajadores, de los sectores industriales más representativos, junto con compañeros/as del sindicato han formado parte de la jornada formativa.

lunes, 15 de enero de 2018

El sindicato, persiste y sigue volcado en la formación de las personas, para que puedan desempeñar las tareas sindicales con mayor conocimiento en los centros de trabajo y así, defender mejor a sus compañeros y compañeras, como en las tareas propias del sindicato.

En este sentido, ésta jornada formativa, además persigue el objetivo, de que, las personas vinculadas a nuestra organización, puedan colaborar con el sindicato de cara al período álgido de concentración de elecciones sindicales que dará comienzo a finales de este año.



Delegados y Delegadas, Representantes Legales de los Trabajadores de **CCOO**, de todos los sectores de la industria de Valladolid y de algunas provincias limítrofes como León y Segovia, han asistido y participado de forma activa, en la jornada, para conocer en profundidad todos los temas relacionados con las elecciones sindicales.

La jornada impartida con recursos técnicos y humanos propios, por **CCOO** INDUSTRIA de Castilla y León, se ha llevado a cabo en jornada de mañana y tarde, en la sede del sindicato en Valladolid.

La formación ha tenido dos partes diferenciadas, una primera, donde se han desarrollado todas las técnicas y procedimientos para visitar empresas, fase primera, para después desarrollar el proceso electoral, donde el alumnado ha podido interactuar con ejemplos prácticos reales.

Una segunda, ha versado, acerca de la normativa electoral, sus procedimientos legales, incluyendo los plazos que se establecen desde el mismo momento que se decide iniciar el proceso electoral.



Los asistentes, hacen una valoración positiva de la jornada, que la han tildado de muy productiva e interesante, que permitirá un desarrollo mejor de las tareas electorales con una implicación mayor si cabe, en el sindicato.

CCOO INDUSTRIA de Castilla y León, también valora de forma muy positiva la jornada. Los asistentes han mostrado mucho interés e iniciativa, aportando con sus intervenciones, elementos de mejora para el desarrollo de todo el trabajo en materia de elecciones sindicales.

DESDE CCOO SEGUIREMOS INFORMANDO